

V.I.H. El tratamiento debe comenzar al momento del diagnóstico, dicen los funcionarios de salud de U.S.

De el [New York Times...](#)

Las personas con V.I.H debe ser puesto en medicamentos antirretrovirales en cuanto se enteran de que están infectadas, dijeron funcionarios federales de salud Miércoles, ya que anunciaron que estaban conduciendo el clínico de prueba más grande jamás del tratamiento temprano, ya que sus beneficios ya estaban tan claros.

El estudio se detuvo a más de un año antes de tiempo porque los datos preliminares ya mostraron que los que recibieron el tratamiento inmediatamente tienen 53 por ciento menos de probabilidades de morir durante la prueba, desarrollar el SIDA o una enfermedad grave que aquellos que esperaban. El estudio es una fuerte evidencia de que el tratamiento temprano salva más vidas, dijeron los funcionarios. Menos de 14 millones de los aproximadamente 35 millones de personas infectadas con el VIH todo el mundo se encuentran en tratamiento ahora, según U.N.AIDS, la agencia de lucha contra el SIDA de las Naciones Unidas. En los Estados Unidos, sólo alrededor de 450,000 de los aproximadamente 1.2 millones con el VIH están en tratamiento, según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades.

"Este es otro incentivo para buscar pruebas y comenzar la terapia temprana, ya que se beneficiarán", dijo el doctor Anthony S. Fauci, director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas, que patrocinó el estudio. "Cuanto antes mejor."

[Continue leyendo en New York Times.](#)